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千葉　（株）山田建美装さんでは、建設

業や清掃業を軸に、多岐にわたる事業を

展開されているそうですね。

山田　ええ。私たちはハウスクリーニン

グ、リフォーム、解体など、住まいのこ

とをトータルで請け負わせていただいて

います。中でもハウスクリーニング事業

には力を入れており、月毎のご契約とい

う形でキッチンシンクをピカピカに磨き

上げるなど、細かい部分に気を配った

サービスをご提供しています。シングル

マザーの方をはじめ、お仕事と育児を両

立させながらも家事までなかなか手が回

らないという方たちを、サポートさせて

いただきたいと考えているんです。

千葉　ハウスクリーニングとリフォーム

を一緒にお願いできるとは、驚きです！

山田　例えば、いつの間にか壁のクロス

が剥がれていたということはよくありま

すよね。その程度の修繕であれば、クリー

ニングと一緒に作業することも可能なん

です。また、最近は光触媒コーティング

もお勧めしております。当社で取り扱っ

ている「アリテラス」は、見た目の変化

も匂いもなく、細菌や新型コロナウイル

スを不活性化できる優れもの。除菌・抗

菌・消臭効果があり、手を触れる部分以

外は 1回の施工で半永久的に効果を発揮

するため、余計なコストもかかりません。

施工後は専用の機器で効果測定をしてお

見せしますので、ご安心ください。

千葉　住まいの安全も守ってくださるん

ですね。頼もしい限りです。また、山田

社長は動物の保護活動にも積極的に携

わっていらっしゃるとか。

山田　はい。飼い主を亡くした犬や猫な

ど、放置すれば死んでしまう状況に置か

れた動物たちは無数に存在します。そん

な子たちを保護するにはシェルターのよ

うな場所が必要だと考え、私は当社の技

術を生かして施設を建てたり、動物病院

の先生や専門家の方と話し合ったりし

て、動物保護の仕組みの部分から変えて

いこうと活動しているところなんです。

千葉　なぜ、山田社長はそこまで世のた

めに尽くすことができるのでしょうか？

山田　お客様のご要望や世の中のニーズ

をしっかり理解し、期待以上の仕事をす

ること―それが私たちのポリシーだか

らです。どんな分野でも仕事のクオリ

ティに強いこだわりがあるからこそ、「こ

んなにきれいになるとは思わなかった」

「お願いして本当によかった」とお客様

から喜びの声をいただけると、何よりの

やりがいを感じられますよ。

千葉　最後に、会社としての将来のビ

ジョンについても教えてください。

山田　この先も業容を固定することな

く、お客様に求められた仕事で結果を出

していく所存です。需要がある限りどん

なことにも挑戦し、その中で勉強を重ね

て人として成長していくことが当社の

テーマ。私たちにできることは何でもさ

せていただきますので、些細な悩み事も

ぜひお気軽にご相談ください！

光触媒コーティングを強みに事業拡大
信頼できる“住まいのスペシャリスト”
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「誰かに必要とされることが何よりの喜び」と
笑顔で語ってくださった山田社長。お家に関
することをすべてお任せできる社長のような
方が身近にいらっしゃると、地域の方も安心
だと思います。これからも“人のために”と
いう原点を忘れることなく、ぜひ多分野での
ご活躍を続けられてくださいね。
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代表取締役

山田 正直
20 歳で大工の修業をスタート。すぐに一人親方として
独立し、ハウスクリーニングやビルメンテナンスなどの
ノウハウも並行して身に付ける。がむしゃらに働き続け
る中で事業の幅を少しずつ拡大。共に働く仲間にも恵ま
れ、2021 年に（株）山田建美装として法人化を果たした。
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